
Протокол ЛЬ 1

заседание районноЙ комиссии по охране труда муницппального образованllя

<<Мупиципальный округ Сюмсинский район Удмуртекой Республики>)

с. Сrомси 28.06.2023г.

Присутствовали:
C"*"n", н.в. заместитель главы Адмйнистрации муниципашьного обРазованИя

кмриципальный округ Сюмсинский район Удмуртской Республики)), председатель

комиссии;
Вараксина Е.н, - начz}льник Управления экономики Администрации муниципального
обржования <<Мулиципапьный округ СrомсинскиЙ раЙон УдмуртскоЙ РеСпУблики>;

ченкина и.д.- главный специалист-эксперт отдела экономики и сельского хозяйства

Управления экономики Администрации муниципального образования <Мриципальный
округ Сюмсинский район Удмуртокой Республики))о секретарь комиссии;
Валимирова К.М,_ начмьник отдела экономики и сельского хозяйства Управления
Экономики АдМипистрации муниципального образования кМриuипа.ltьНыЙ оКрУГ

Сюмсинский район Улмуртской Республики));

l. О результатах проверки соблюдения подведомственными организациями трудового

2. Обновление инструкций по охране труда;

3. Финансирование предупредительных мер;

4. Основные изменения в трудовом законодательстве в 2023 голу,

По первому вопросу:
Ченкшна ИА. .Щоложила об итогах проведенных проверок в подведомстВенньtх

)чреждениях по соблюдению трудового законодательства и ицьй нормативно правоВых
актов. За2О22 год вьuIвлено27 нарушений, все они устранены. В ходе проверок выявлены
типичные нарушения норм трудового законодательства, а именно: содержание приказов о

приеме на работу; содержание трудовых договоров; пересмотр, пролонгирование
инструкчий.
[оклад прилагается,

По второму вопросу:
Ченкана И,А, Доложила о п)дктах которые необходимо обновиТь в и}rOФукЦИях по
охране труда и что должно быть обязательно.

ДЙал np"nu.u.r.".

По третьему вопросу:
Ченiана И.Д. доложила flо вопросу финансирования предупредительных мер,

Социальным фонлом распределяются суммы по районам на финансирОвание
предупредительных мер. Заявлений на сегодняшнее число подано мало от организаций
Сюмсинского района. Заявление на возмещение средств подается до l авгУсТа.

IIо четвертому вопросу:
Ченкuна-И.,4. доложила вкратце о измененияхвт1lулllом законодательстве в2а23 гоДУ,

котOрые уже вступили и которые вступят с сентября 2а23 rода.



Прелседатель раЙонной коNIиссии по охране труда,

Запцестителъ главы Администрации района
Н.В.Семилит

И.А,Ченкина

Решение:

Секретарь


